
岩下副委員長（民主県政会） 

平成 31 年２月 28 日 

教 育 長 答 弁 実 録 

（ 教 育 委 員 会 ） 

（問）教職員の要員管理をコントロールする機能の構築について 

要員管理を大局的に捉えて，人あるいは組織といった何らかの方策で，全

体に責任をもってコントロールする機能を構築し確保するような改善が早急

に必要と思うが，教育長の所見を伺う。 

（答） 

現在，採用や人事配置につきましては，教職員の計画的な人材育成を図る

観点から，教職員課で所掌し，また，教職員定数につきましては，学校の経

営資源を一元的に管理する観点から，学校経営支援課で所掌しております。 

 教員不足の解消につきましては，教育委員会全体の喫緊の課題であると認

識しており，本年４月の採用予定者数の公表にあわせて，正規職員の確保に

向けた中長期的な計画を立て，事務局全体で取り組むこととしております。 

 なお，組織の見直しにつきましては，今後とも，施策を推進する上でより

実効性を高める観点から，必要に応じて見直しを行ってまいります。 


